

Être parent au Québec en 2022

La relation coparentale du point de vue des pères

Comment les pères en couple perçoivent-ils leur relation coparentale avec leur conjointe ou conjoint (autre parent de leur enfant) ?

Je m'entends souvent ou toujours avec l'autre parent sur la façon dont on doit intervenir auprès de nos enfants

L'autre parent me donne souvent ou toujours de bons conseils, de bonnes informations qui m'aident dans mon rôle de parent

L'autre parent m'encourage et me rassure souvent ou toujours dans mon rôle de parent

L'autre parent me critique rarement ou jamais quant à mon rôle de parent

**SOUVENT OU
TOUJOURS CES
TROIS FORMES
DE SOUTIEN**

84%

69%

66%

53%

55%



Note. Ces résultats proviennent de l'Enquête québécoise de la parentalité (EQP), une enquête populationnelle réalisée par l'Institut de la statistique du Québec et le ministère de la Famille pour laquelle 19 127 parents, représentatifs des parents québécois de 18 ans+ d'enfants âgés de 6 mois à 17 ans, ont été sondés en 2022 sur leur expérience parentale. Ceux-ci incluent 7 908 pères en couple et ayant au moins un enfant avec leur partenaire actuel, qui sont représentatifs de 617 200 pères québécois. <https://statistique.quebec.ca/fr/document/etre-parent-au-quebec-2022>



Regroupement
pour la Valorisation
de la Paternité



Québec